

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Volker Pispers geht in die Sommerpause

André Tautenhahn · Tuesday, May 29th, 2012

Volker Pispers geht bis Anfang August in die Sommerpause, um sich Gedanken darüber zu machen, wie die betrogenen Völker an ihr Geld kommen können. Denn wie immer läuft das populäre Spiel der Herrschenden nach dem Motto:

“Man spielt die Verhungerten gegen die Unterernährten aus.”

This entry was posted on Tuesday, May 29th, 2012 at 2:25 pm and is filed under [Kabarett](#), [Nachrichten](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.